
Эксперты: для раз

Главные социально-экономические проблемы Тюменской области обсудили бизнесмены реги

«Встреча прошла продуктивно и содержательно. Мы смогли обсудить все вопросы, возникшие после
выступлен

В первый час заседания работало три группы, которые организовали «мозговые штурмы» – о

«Губернатор высоко оценил проекты. По итогам, когда все вопросы были обсуждены, глава реги
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